



---

pro interplast, Mittwoch, 20. November 2013

## Rückblick von Waltraud Huck

Liebe Mitglieder, Spender und Freunde,  
heute möchte ich die Gelegenheit nutzen, um mich bei Ihnen für Ihre jahrelange großzügige Unterstützung zu bedanken. Mit einem weinenden und einem lachenden Auge möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich im kommenden Jahr nicht mehr als Vorsitzende von pro interplast kandidieren werde. Der Zahn der Zeit nagt auch an mir. Zum einen aus Gesundheits- und auch aus Altersgründen werde ich mein Amt in jüngere Hände abgeben und wünsche schon jetzt dem zukünftigen Vorstand eine erfolgreiche Zeit.

Ich blicke zurück auf etwas mehr als 24 Jahre. Mit 18 Mitstreitern (davon sechs Familienmitgliedern) haben wir am 25. Oktober 1989 pro interplast aus der Taufe gehoben.

[Rückblick als pdf Datei](#)